



残暑厳しい中、学校生活が再開して約1か月が経とうとしています。朝夕は少し涼しくなり、日が暮れるのも早くなりましたが、まだまだ暑い日が続いています。

44日間の長い夏休み明けは、生活のリズムを元に戻すことに苦労した人も少なくなかったのではないかと思う。授業中、つい眠くなってしまったり、なかなか集中できなかったりした人もいたかもしれません、少しずつ自分のペースを取り戻し、学習や学校行事に真剣に取り組む姿が見られます。また、各学級では合唱コンクールに向けて朝・昼・放課後と教室や体育館から歌声が響いています。練習を重ねるごとに、ハーモニーが美しくなり、本番が楽しみです。

10月2日(木)、秋陽祭を青葉の森芸術文化ホールで行います。生徒の文化活動や合唱練習の成果をぜひ、会場でご覧いただければ幸いです。皆様の御来場を心よりお待ちしております。



令和7年度 千葉市総合体育大会・コンクール等の結果、活動の報告

- 野球部 1回戦(対こてはし台中) 0対18 敗退 *天戸中、大宮中と合同チーム
- サッカー部 1回戦(対都賀中) 3対1 敗退 *高洲中と合同チーム
- バドミントン部 個人シングルス 1回戦敗退1名
個人ダブルス 2回戦敗退1ペア 1回戦敗退2ペア
団体戦 1回戦(対磯辺中) 0対2 敗退
- 男子バスケットボール部 1回戦(対千城台西中) 59対64 敗退
- 女子バスケットボール部 1回戦(対幕張本郷中) 22対77 敗退
- 音楽部 部活動壮行会での演奏披露
- 文芸部 各種コンクールへの出品・ポスター制作

この夏、部活動を終えた3年生の皆さん、本当にお疲れさまでした。たくさんの感動をありがとうございました。最後の大会や活動に向けてひたむきに練習に取り組む姿は後輩たちに大きな刺激になりました。

★総合体育大会、駅伝の部は9月26日(金)に青葉の森公園、青葉の森スポーツプラザ陸上競技場で実施されます。6月中に希望者を募り、夏休みから練習を始めました。16名の生徒が学校の代表としての意識を高め、チームで励まし合い、一本のたすきをつなぎながら、ゴールを目指します。



学校の様子

●防犯訓練

9月1日（月）不審者侵入に対して、連携しながら生徒の安全を守るため、迅速、適切に、落ち着いて行動できるように訓練を行いました。防犯の講話や動画視聴をし、机や椅子を使ってバリケードを作り、防犯意識を高めました。

また、千葉市では、校内における性暴力の防止のため、校内の死角点検を実施しています。死角点検では、空き教室や校舎内の「入りやすく見えにくい」ところを確認し、改善を図っています。



●中学校英語発表会

9月10日（水）千葉市教育会館にて英語発表会が行われました。6月に校内オーディションを行い、各学年暗唱とショートスピーチの部に出場しました。約2か月半練習した成果を発揮することができました。秋陽祭（文化発表の部）でも発表します。

●思春期教室

9月18日（木）2年生で思春期教室を行いました。生命誕生の読み聞かせや妊婦体験、赤ちゃん人形抱っこ実習などを体験し、命の大切さや生育・育児についての考えを深める機会となりました。



●千葉市児童生徒作品総合展覧会「科学部門」

9月19日（金）～21日（日）千葉市科学館で工夫作品や論文が展示されます。夏休みに取り組んだ自由研究の中から、科学工夫作品部門に1点と科学論文部門に1点を代表として出品しました。



～10・11月の主な行事予定～

10月	学校行事	11月	学校行事
2日（木）	秋陽祭	8日（土）	オープンスクール・バザー
8日（水）	給食終了	10日（月）	振替休業
9日（木）	前期終業式・解任式	12日（水）	1年校外学習
10～14日（金～火）	秋季休業	12～14日（水～金）	2年職場体験
15日（水）	後期始業式・任命式	12～19日（水～水）	3年進路面談（18日は除く）
16日（木）	給食開始	18日（火）	市教研
21日（火）	市教研	26日（水）	1・2年第3回定期テスト
22日（水）	千葉市音楽発表会	* 10月14日（火）は学校閉庁日になり、学校は	
30日（木）	3年第3回定期テスト	職員が不在になります。問い合わせなどは学校閉庁日以外にお願いいたします。	
31日（金）	第2回進路説明会		

* 10月14日（火）は学校閉庁日になり、学校は職員が不在になります。問い合わせなどは学校閉庁日以外にお願いいたします。

